



pro interplast Seligenstadt, Samstag, 5. Mai 2012

Kaiser Franz unterstützt pro interplast Seligenstadt e.V. mit Geldspende

Bereits zum sechsten Mal unterstützt die Franz Beckenbauer-Stiftung den Verein pro interplast Seligenstadt e.V. Nachdem Franz Beckenbauer sich aus seinem aktiven Sportlerleben verabschiedet hatte, gründete er 1982 die Franz-Beckenbauer-Stiftung.

Ziel der Stiftung ist es Menschen zu helfen, mit denen das Schicksal nicht so großzügig umgegangen ist, wie z.B. körperlich und geistig behinderte Personen oder solche, die unverschuldet in Not geraten sind. Mittlerweile konnte die Stiftung viele Persönlichkeiten aus Wirtschaft, Sport und Medien für die Idee gewinnen.

Die erneute Geldspende in Höhe von 3000 € wird für das von pro interplast Seligenstadt e.V. finanzierte Projekt „Einmal am Tag eine warme Mahlzeit“ verwendet. In Zusammenarbeit mit dem dortigen Partner Howrah South Point, einer indischen Sozialeinrichtung, erhalten 450 Slumkinder einmal am Tag eine vollwertige warme Mahlzeit.